
 

 

 

MINUTA DE LA COMISION DE ECOLOGIA Y PROTECION CIVIL DE FECHA 

27 DE JUNIO DE 2014 

 

En la sala de Secretaria del Ayuntamiento el Regidor Pedro Alberto Matus H. siendo las 

10:00 horas del día viernes 27 de Junio del año 2014, tiene inicio la Reunión de la Comisión en 

donde se acordaran los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se hizo la lista de asistencia estando presentes 

los C. Regidores: Pedro Alberto Matus Hernandez, Coordinador de la Comisión, Marcela Liliana 

Luna Reyes, Secretaria de la Comisión, María del Rosario Delgado Villa Nueva, Vocal de la 

Comisión, Dirección de Ecología Licenciada Laura Yanely Rodríguez, los Asesores, Ricardo 

Muñiz Cereceres, José Chaparro Sánchez y Rodolfo Irigoyen. 

 

Asuntos generales: 

1).nos informó el señor Luis Rubén cajero de la Dirección de Protección civil que la 

Comisión Nacional del Agua (CONAGUA) por sus siglas inició la limpieza y desazolve de nueve 

diques de la ciudad. 

2). Asimismo nos informa que la Dirección de Protección Civil tuvo una reunión con el 

Presidente a fin de que se provea mayores recursos para la limpieza y desazolve de diques. 

Una vez que allá concluido el proyecto remitirlo a la Comisión de Gobernación para su 

aprobación. 

3). Se habló de la posibilidad de reubicar a las personas que viven en zona de alto 

riesgo. 

4). La regidora Marcela Liliana Luna Reyes nos comunica que el Jefe del departamento 

de Enviroment Protection Agency, (EPA por sus siglas) desea tener una reunión de trabajo con 

esta Comisión. 



5). La Licenciada Laura Rodríguez de la Dirección de Ecología nos informa que la 

Comisión interdisciplinaria del Comité de Ecología continua trabajando todos los martes a las 

doce horas en el nuevo Reglamento de Ecología y Protección Civil. 

6). Planteo el regidor Pedro Matus Hdz, el desazolve que esta planteando a obras 

públicas y evitar allá problemas en épocas de lluvias y sin tener respuesta de ello. 

7) Así mismo Fco de la Torre asesor de la compañera regidora Rosario Delgado, 

manifestó que el canal que esta por la Manuel Clouthier, cerca de carnitas el abuelo, se le de 

mantenimiento para evitar problemas con época de lluvia. 

8). Luis Manuel cajero informó que quitarán el techo del túnel de la 16 de septiembre 

para que este acorde con el  
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